

FLAR 21 AÑOS



16/Enero/2016

Hoy hace 21 años empezamos a construir la oportunidad de transformar al sector arrocero latinoamericano. En este día de introspección y reconocimiento del camino andado, agradecemos a nuestros colaboradores y amigos por darnos la confianza y la motivación para continuar en la conquista de la competitividad, a través de la generación de productos y herramientas de innovación para los arroceros de nuestra región.

Gracias por seguir recorriendo este camino con nosotros.



*“Estar juntos es un comienzo, seguir juntos es un progreso,
trabajar juntos es el éxito” – Henry Ford*